

Gelorakan Visi UMMA, Mahasiswa Segera Bentuk UKM Bidang Lingkungan

Subhan Riyadi - MAKASSAR.XPRESS.CO.ID

Mar 29, 2024 - 13:51



MAKASSAR - Sejumlah mahasiswa yang berasal dari keterwakilan program studi dan fakultas melakukan urung rembung pembentukan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) bidang lingkungan pada hari Kamis, 21 Maret 2024 lalu di Kampus 1 Universitas Muslim Maros (UMMA). Langkah ini sebagai salah satu gerakan mewujudkan UMMA sebagai universitas pelestari lingkungan dan kearifan lokal.

Dalam kesempatan tersebut, Dekan Fakultas Pertanian Peternakan dan Kehutanan Universitas Muslim Maros (FAPERTAHUT UMMA), Bapak Dr. Andi Nur Imran, S. Hut., M.Si mengemukakan pentingnya dibentuk UKM ini sebagai wadah berhimpunnya Mahasiswa UMMA. Mewadahi mereka yang aktif bergerak di bidang lingkungan.

"Untuk mengaplikasikan tridharma perguruan, UMMA memiliki misi

menyelenggarakan pendidikan untuk pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni yang menunjang pelestarian lingkungan dan kearifan lokal," ungkap Dr. Imran, sapaan akrab Dekan FAPERTAHUT UMMA ini.

Dr. Imran juga menyampaikan misi lainnya yakni menyelenggarakan dan mengembangkan penelitian untuk tujuan pelestarian lingkungan dan kearifan lokal serta menyelenggarakan pengabdian kepada masyarakat.

"Selain itu UMMA juga perlu menyelenggarakan kerja sama berkelanjutan secara lokal, nasional dan internasional dengan lembaga pendidikan, lembaga penelitian, pemerintah, dunia usaha, dan masyarakat dalam upaya pelestarian lingkungan dan kearifan lokal," tambahnya.

Sementara itu, salah satu Mahasiswa Agroteknologi FAPERTAHUT UMMA, Aswadi Hamid menyebutkan pentingnya organisasi di dunia kemahasiswaan yang memiliki dasar minat yang sama untuk aktif bergerak merealisasikan cita-cita bersama.

"Sebagai agen of change, Mahasiswa hendaknya selalu siap menerima perubahan, peduli terhadap kondisi lingkungan saat ini dengan memberikan solusi dan aksi yang dapat mendukung lingkungan lestari," ucap Aswadi Hamid.

Adapun wacana yang berkembang, Unit Kegiatan Mahasiswa ini, untuk pertama kalinya akan diberi nama UKM PALAPA. Nama tersebut merupakan singkatan dari UKM Pelestari Lingkungan dan Pencinta Alam. Wadahnya ini nantinya akan menghimpun keterwakilan Mahasiswa dari seluruh program studi ataupun fakultas lingkup Universitas Muslim Maros.

Citizen report : Aswadi Hamid - Mahasiswa UMMA